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Le mandat municipal arrivant ¨ son terme, je mõattacherai ¨ relater les r®alisations de lõann®e sans faire de 

prospectives pour 2020. Ceci étant, il reste quelques dossiers à finaliser au cours de la nouvelle année. 

 

 

 Lõam®nagement du lotissement communal de Malleray arrive en phase terminale. D¯s que le gros ïuvre des 

constructions sera achev®,la commune proc¯dera ¨ la mise en place de lõenrob® et des trottoirs. Un parking est 

également prévu de chaque côté de la zone . 

 

 

  Lõam®nagement de la travers®e de Faury se terminera d®finitivement en f®vrier. Les nouveaux c©bles 

®lectriques, fibre optique et t®l®phone sont dissimul®s. Lõancienne ligne a®rienne sera d®pos®e en d®but 

dõann®e. Les habitants du hameau pourront d®sormais demander le raccordement ¨ la fibre. Je les remercie, 

dõailleurs, dõavoir respect® les consignes de bien vouloir attendre la fin des travaux pour demander la liaison au 

tr¯s haut d®bit. Ce village restaur® devrait °tre plus s®curis® et dot® dõun nouvel ®clairage public plus 

économique. Pour financer cet aménagement, nous avons bénéficié de subventions du conseil départemental 

et du conseil r®gional. Je remercie le d®partement et la r®gion pour leur soutien financier et leur volont® dõaider 

les communes rurales ¨ r®aliser leurs projets. Nous avons cette chance dõavoir des ®lus d®partementaux et 

régionaux proches du terrain. 

 

 

   Le projet de maison de sant® pluridisciplinaire (MSP) se concr®tise sur le site de Malleray. La commune a 

proc®d® ¨ lõacquisition dõune habitation ¨ proximit® du lotissement. Les travaux de r®habilitation et 

dõagrandissement ont commenc®. Cette maison m®dicale est pr®vue pour accueillir deux m®decins, le groupe 

dõinfirmi¯res actuel et un espace m®dical suppl®mentaire. Cette MSP sera multi sites avec celle de ST Bonnet 

le Courreau. Ce bâtiment devrait être opérationnel en mai ou juin 2020. En attendant cette période, la docteure 

Audrey Marcoux sõinstallera  provisoirement d¯s janvier sur le site de ST Bonnet avec le docteur Maurin 

actuellement en place. Une autre m®decin rejoindra lõ®quipe au printemps prochain. Des demandes de 

subvention sont d®pos®es aupr¯s du conseil r®gional, du conseil d®partemental et de lõ®tat. 

 

Les travaux de voiries ont été réalisés comme prévu. Le chemin St Martin et du Pic à Chanteperdrix et une 

partie du chemin de Trésailles ont été revêtus en enrobé. 

 

 

  Dans un souci dõam®liorer le r®seau dõeau potable, le syndicat de Grimard engage un chantier de 

remplacement de conduite sur le tronçon Malleray le Mont. Cette nouvelle canalisation longera la route 

d®partementale avec deux antennes desservant les habitations de lõimpasse de la Corelle et le petit 

lotissement des Chênes près du clos du Mont. 

 

 Pour rester sur le sujet de lõeau, la loi NOTRE rend obligatoire le transfert de comp®tence eau potable aux 

communaut®s dõagglom®rations au 1er janvier 2020. Cette obligation a provoqu® de nombreux d®bats au sein 

de Loire Forez. En ce qui nous concerne, cela ne changera pas fondamentalement les données. Nous avons 

d®j¨ lõhabitude de fonctionner en syndicat compos® de sept communes. Les investissements ont ®t® r®alis®s 

r®guli¯rement afin de garder une bonne efficience des r®seaux. Le prix de lõeau ne devrait que peu varier 

sachant que le coût actuel facturé se situe dans la moyenne des communes de Loire Forez. 

LE MOT DU MAIRE 
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    Lõann®e derni¯re, nous avions ®voqu® le projet de construction dõun local technique au niveau de 

notre p¹le avec Bard et Ch©telneuf. Compte tenu de lõ®tendue du territoire et de sa topographie, nous 

avons fait le choix de miser sur plusieurs locaux. En effet nous avons besoin de stocker  la pouzzolane 

pour lõhiver afin de limiter lõapport de sel sur nos routes. Pour ce faire nous avons lou® un b©timent ¨ 

Chazelles bien placé géographiquement entre Chanteperdrix et Fraisse. Nous gardons notre local du 

bourg pour desservir le haut dõEssertines et une partie de Bard. Enfin un troisi¯me b©timent 

appartenant ¨ lõentreprise Gourbi¯re sur le haut de Bard dont le d®neigement est effectu® par cette 

dernière. Le matériel est remisé dans ces locaux en fonction des travaux à réaliser. 

 

 Nous vous invitons ¨ d®couvrir le nouveau site internet de la commune que nous avons voulu plus 

attractif. 

 

   Le PLUI (plan local dõurbanisme intercommunal) nõest toujours pas achev®. Ce dossier compliqu® ¨ 

lõ®chelle de 45 communes a pris beaucoup de retard. Il semblerait que ce document ne soit pas 

officialisé avant fin 2021. 

 

   Avant de terminer mon propos, je tiens ¨ remercier tous les b®n®voles qui donnent de leur temps pour 

animer notre village et créer du lien social par le biais des associations. Je remercie bien sûr le 

personnel communal pour le travail accompli au quotidien avec motivation.  

 

Mes remerciements sõadressent aussi aux acteurs ®conomiques quõils soient artisans, professions 

libérales ou agriculteurs. Je les adresse aussi tout particulièrement à tous les élus municipaux du 

mandat actuel et des deux pr®c®dents avec lesquels jõai eu le plaisir de travailler.  

 

Les ®lections municipales approchant, jõai donc d®cid® de ne pas me 

représenter à  ce scrutin. Après avoir effectué 3 mandats en tant que 

conseiller ou adjoint et 3 en tant que maire, je pense quõil est temps de 

laisser la place. Je souhaite pleine réussite à la nouvelle équipe du 

prochain mandat. 

 

   La soir®e des vïux de la mairie et des associations est programm®e 

le vendredi 10 janvier à 19h 30 à la salle polyvalente. Comme 

dõhabitude les habitants de la commune y sont convi®s, cõest un 

moment dõ®change et de convivialit®. 

 

Au nom du Conseil municipal, jõadresse tous mes vïux de sant®, 

bonheur et r®ussite  ¨ chacun dõentre vous. 

 

 

Henri MEUNIER 
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